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声 明

●

兹有刘奇、 王亚玲之子刘鑫于
2014

年
2

月
22

日在息县人民医院出生，其出生医学
证明（编号：

O410903307

），因不慎丢失，特声
明作废。

●

兹有固始县中意粮油有限责任公司银
行基本户的开户许可证（ 核准号：

J515700020600

），因不慎丢失，特声明作废。

●

兹有息县恒泰商贸商行在信阳银行股
份有限公司息县支行开立的账号为
3320109000022012

的银行开户许可证（核准
号：

J5152000139301

），因不慎丢失，特声明
作废。

●

兹有罗志成所有的一宗地位于平桥区
平桥办事处新建居委会循环西路

47

号， 用地
面积

201.4

平方米，其国有土地使用证【证号：

信国用（

1993

）字第
301

号】，因不慎丢失，特声
明作废。

●

兹有刘娟毕业于信阳师范学院小学教
育专业， 其专科毕业证（ 证号：

104775201406072006

），因不慎丢失，特声明
作废。

●

兹有光山县公平加油站发票壹份（代
码：

141001420043

，票号：

51310714

），因不慎
丢失，特声明作废。

息县房地产管理所

公 告

岳贵友位于息县城关
镇北千东路

10

号房屋所有
权证遗失（证号第

0003784

号），特声明作废，现自公
告之日起

1

个月内征询异
议， 如有异议请以书面材
料报息县房地产管理所，

到期无异议者， 我所将为
其补发房屋所有权证。

息县房地产管理所
2015

年
5

月
21

日

声 明

●

兹有信阳市河区冲浪网吧税务登
记证正、副本

(

证号：

413001197407293034

），

因不慎丢失，特声明作废。

●

兹有光山县公用事业局下属机构光
山县自来水总公司子公司“光山县净化水
厂”及“光山县自来水营运所”因两枚公章已
找回，未丢失，现声明

2015

年
5

月
12

日在《信
阳日报》四版所登丢失声明作废。

光山县公用事业局
2015

年
5

月
19

日

注 销 公 告

●

兹有固始县供销合作社三农互助合作社经上级主管部门批准，拟
向当地工商部门申请注销，请与本合作社有关的债权、债务人，自本公告
刊登之日起

45

日内，向本合作社申报债权、债务。

特此公告
固始县供销合作社三农互助合作社

2015

年
5

月
21

日
●

兹有河南省陆地园林开发有限公司， 经公司全体股东大会研究决
议通过，拟向当地工商部门申请注销，请与公司有关的债权、债务人，自本
公告刊登之日起

45

日内，向本公司申报债权、债务。

特此公告
河南省陆地园林开发有限公司

2015

年
5

月
21

日

加强学生营养干预 增强学生身体素质

羊山外国语小学荣获“国家学生饮用奶计划推广示范学校”称号

本报讯（记者孟磊）

5

月
16

日，中
国学生营养与健康促进会、中国关心下
一代工作委员会、中国营养学会、中国
奶业协会，在天津市共同主办了“

5

·

20

”

中国学生营养日宣传教育系列活动启
动仪式。在仪式上，经各省、市疾病预
防控制中心严格检查、评审的“国家学
生饮用奶计划推广示范学校” 名单出
炉，全省共有

3

所学校上榜，而信阳市
羊山外国语小学是我市唯一获此殊荣
的学校，这是继

2010

年
9

月，信阳市三
小荣获“全国学生饮用奶计划推广先

进单位” 称号后， 我市再次获得此殊
荣。

近年来，“学生饮用奶计划”稳步推
进，覆盖面逐步扩大。教育部相关负责
人指出：“实施‘学生饮用奶计划’以来，

对改善我国中小学生营养状况，提高身
体素质发挥了显著作用，今后将继续大
力推进‘学生饮用奶计划’。”

根据国务院、省政府文件“加大国
家‘学生饮用奶计划’推广力度，扩大
覆盖范围”的要求，为了加强我市“学
生饮用奶计划”的规划、组织、协调和

指导， 进一步统一思想， 加强配合，

2007

年
1

月，信阳市人民政府成立了由
分管副市长挂帅的信阳市实施国家
“学生饮用奶计划”领导小组。为了加
强我市“学生饮用奶计划”的规划、组
织、协调和指导，按照国家“统一部署、

规范管理、严格把关、确保质量”的工
作方针，进一步统一思想，加强配合，

以体现和发挥政府引导作用，积极、稳
妥地推进“学生饮用奶计划”的工作，

根据国家七部委《关于实施国家“学生
饮用奶计划”的通知》、《国家“学生饮

用奶计划”实施方案》、《国家“学生饮用
奶计划”暂行管理办法》，国家学生饮用
奶计划办公室《关于加强国家“学生饮
用奶计划”工作的通知》，我市各级政府
及教育部门通过广泛深入的宣传教育，

使社会、家长、教师和学生都了解到了
国家实施“学生饮用奶计划”的重要意
义、目的和原则，极大地促进了我市“学
生饮用奶计划”的顺利实施。

目前，我市各县（区）数百所中小学
校

(

幼儿园
)

的学生受益，学生、家长、社
会普遍反响良好。 图为羊山外国语小学获奖场景。 孟磊摄
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河
南
百
名
民
营
企
业
家
看
反
腐

民营企业家是对经济社会变化感受最敏感
的群体之一。高压反腐背景下，他们从反腐中感
受到了什么？如何看待反腐与经济发展的关系？

河南省纪委与省工商业联合会近期对
１２８

名民
营企业家进行了问卷调查。企业家们期盼，反腐
败既要“治贪”也要“治懒”，积极培育新型政商
关系，带动形成经济发展新局面。

暗箱少底气足
接受问卷调查的

１２８

名民营企业家普遍认可
当前反腐成效。超

９０％

的企业家认为身边的腐败
得到有效遏制，企业家普遍感受到基层党风政风
明显好转，一些行政审批效率也明显提高。

最直观的感受是“暗箱去，帮扶来”市场环
境更加公平。 经营农业综合开发的河南广安生
物科技股份有限公司今年意外获得生猪补贴。

公司董事长高天增告诉记者：“过去想拿补贴要
到处求人，这次竟主动送到企业，真正把中央的
惠民政策落实到干实业的人身上了。”

企业负担明显减轻。“以前奢靡之风愈演愈
烈，一顿饭轻轻松松一两万元，有的官员拐着弯
地暗示喝‘拉菲’。现在，官员不愿意接受企业宴
请，各种仪式庆典从简从无，少了这些开支极大
减轻了企业负担。”河南省安阳宝鼎矿业农庄集
团首席执行官杨清河说。

企业对反腐信心更足。 一些小微企业主反
映，原先去政府部门办事老感觉底气不足，现在
觉得有地方投诉了，而且投诉管用，小微企业办
事儿腰杆也硬些。 民营企业家们对逐步遏制和
克服腐败现象持有很高的信心和期望，调查中，

９０％

以上的企业家希望继续加大或保持反腐。

根据中央部署安排， 河南持续保持正风肃
纪高压态势。 两年累计查处

４８６７

起违反八项规
定精神案件，组织处理

６３７７

人；新立厅级干部案
件
４０

余件，对腐败形成极大震慑力。

反腐是经济的助推器
河南

２０１４

年经济运行总体平稳、稳中提质，

全省
ＧＤＰ

比上年增长
８．９％

， 各项主要经济指标
普遍高于全国平均水平。“发展经济与反腐败都是人民群众期望办好
的事儿。”身兼河南省小微企业商会会长的杨清河说，“反腐败不仅无
伤经济发展，而且是经济持续健康发展的助推器。”

企业家们给记者算了三笔账：首先是“信心账”。反腐让人们看到
了党风政风改进、社风民风的好转，增强对未来发展的信心；其次是
“公平账”。通过打击“乱作为”“暗箱操作”等腐败行为，维护了公平开
放，市场开始发挥更大作用；三是企业发展“环境账”。个别干部“吃、

拿、卡、要”增加了经营成本，会“搞关系”的企业发展起来，“踏实诚
信”的企业受到抑制，反腐减少了民营企业受到的干扰，增强企业做
大做强的动力。

“如果大家都能靠正常的市场竞争赚钱，谁会愿意冒风险和权力
勾搭？我们对腐败同样是深恶痛绝。”河南省钢贸商会常务副秘书长
李京楠说。调查中，有接近

４０％

的受访企业家认为只要有合适有效渠
道，会主动参与到反腐中。他们建议，各级纪检监察机关应制定专门
部门负责企业联络工作，处理企业反映的敏感性事件，尤其是督促有
关部门对严重干扰和破坏经济市场的行为及时依法打击。

“一个腐败横行的市场肯定不是一个健康有序的市场。” 河南省
纪委常委、省监察厅副厅长付静说。只有持续坚定推定反腐败，更加
廉洁的政府行为、 更加公平的市场环境和更加公正的社会环境才能
激发经济发展的内生活力，奠定经济持续健康发展的基础。

经济新常态下期盼培育新型政商关系
调查访谈中，也有企业担忧：在高压反腐态势下，官员和企业关

系无法按照“惯例”维护，如果将来高压态势消失，会给以后的生产经
营造成麻烦。

杨清河表示，首先思想上引导各级领导干部正确看待官商交往，

做到公私分明。其次畅通渠道，开“明门”堵“暗门”。通过建立政企联
系制度，地方党委、政府与民营企业定期对话，把扶持企业放到阳光
下、台面上去做。此外，构建新型政商关系还有赖于深度推进行政行
为“阳光”“透明”化，依法行政，主动接受社会监督。

“过去不少企业走入误区，靠经营政府关系、经营政策、经营特许
经营，而非经营产品、市场获利从而走入误区。”缇素科技集团有限公
司董事长刘东晓说，从企业角度，也要引导民营企业依靠自主创新、

加快转型升级，主动适应经济“新常态”。（据新华社郑州
５

月
１９

日电）

无法承受的“100多项证明”之重

———“万能居委会”无奈的背后

“证明你妈是你妈”有多荒唐？然而，记
者日前在一家社区居委会见识了

１００

多项证
明，其中不乏“证明你家有多少钱”“证明残
币不是自己破坏的”“证明你没犯过罪”……

“上面千条线下面一根针”，社区是党和
政府联系群众最直接的“桥梁”。然而，记者
调查发现，屡屡遭遇的“证明难题”也成为社
区居委会“头疼”的事，甚至还出现一种担
心：随着“简政放权”的大力推进，会不会有
更多相关职能部门的工作，下放到早已不堪
重负的社区居委会？

几乎每天都遭遇“证明难题”

西安市碑林区文艺南路社区，是一个普
通的城市社区。在老百姓看来，居委会好像
是“万能”的。然而，这里像国内任何一个城
市社区一样，居民和居委会几乎每天都在遭
遇着“证明难题”。

今年
５

月上旬，“西安媳妇” 刘娟在补办
丢失的湖南老家户口本时，被要求在目前居
住地开具计生状况的证明后， 才能进行补
办。于是，她辗转西安市文艺南路社区居委
会、社区内的物业公司以及派出所多个单位
后，总也拿不全相关证明，身心俱惫，感叹
“办个证明实在太难了”。

刘娟的遭遇并非个例。今年
２

月，

７７

岁的
西安市碑林区居民王克明怒冲冲地来到文
艺南路社区居委会。因为过年期间给小孙子
的
１１００

元压岁钱被小孙子无意撕碎了，王克
明去银行更换残币，而银行却必须要社区开
具情况证明，证明“残币不是故意破坏的”。

不过， 好在社区考虑到老人家的实际情况，

及时开具了证明。“要说我们也不清楚实际
情况。”居委会工作人员说。

“居委会也有自己的难处。”文艺南路社
区委员会主任韩静说。据她介绍，社区居委
会有

１９８

项工作， 要开不少于
１００

项的证明。

“学校、食药、公安、工商、银行、公证处……

这些单位都要我们盖章子开证明。”

记者梳理发现，近期媒体还曝出了诸多
令人啼笑皆非的“证明问题”：在安徽淮北，

一名要办理教师资格证的女生，就因为开具
无犯罪记录证明，遭遇了居委会、派出所和
教育局应由谁先开证明的“互相推诿”；原籍
河南驻马店的陶先生，因为身份证号发生变
化，在户口迁至北京后，他往返京豫

７

次才最
终证明了“我是我”……

无力承受的“证明之重”

调查时记者发现，作为与市民紧密联系
的社区居委会，目前面临一些问题让其在证
明问题上无力承受。

———流动人口增多致使无法准确掌握
每一个体情况。“很多证明我们完全是没有
能力开。” 西安市新城区西一路街道办红会
社区居委会主任杨雄说， 社区外来人口多，

外来商户多，人户分离的情况多，这就为出
具相关证明带来了更多麻烦。

———社区居委会缺乏查询手段导致证明
乏力。对于居委会来说，缺乏相应查询手段，

使得其在出具证明时缺少“实打实”的证据。

杨雄表示， 比如办理许多事项都需要开居民
收入证明， 但居委会哪能摸清楚居民的收入
情况，特别是还牵涉到各种福利和隐性收入；

再比如“无犯罪记录证明”，公安系统可以联
网进行查询，居委会则没有相应的查询手段。

———易发纠纷的考量致使“连串证明层
出”。 居委会出具一些证明之所以过程繁琐
复杂，成为“连串证明”，归根结底在于相关
部门避免风险和纠纷的考量。

租住在新城区西一路街道办红会社区
的外地人王丰收不慎将房东的电卡丢失，电
力公司要求他必须让原持卡人在社区居委
会开具丢失证明才能补办。他找到房东后发
现，原持卡人是房东已经过世的父亲。这样，

他只好让居委会给他开具一连串的证明：既
要开具电卡丢失证明，又要证明他和房东的
租住关系，还要证明房东父亲已经去世。

“荒唐证明”折射社区
居委会的功能困境

“我们社区内有住户要办理工商营业执
照，工商部门不仅要我们开证明，还必须要
由居委会写‘同意’二字”，碑林区一位社区
委员会主任说道，“我们咋能同意别人开不
开公司呢？”

面对现实困境， 部分居委会为了避免矛
盾激化，只能大事化小、小事化了，不进行翔
实调查就开具相关证明， 还有一些居委会选
择了妥协或者变通处理， 这都让人更觉无奈
和担忧。

西北大学社会事业发展研究中心主任
雷晓康表示，目前要求社区居委会证明的内
容五花八门、种类繁多，其中多是由相关部
门向社区的转嫁职能，明显超出了社区居委
会能够掌握的信息范围和所承担的职责。

“出现这些问题的根本原因在于对社区
的定位不清晰。”雷晓康表示，当前最重要的
工作是明确社区居委会的功能，使社区承担
与自身能力相符的职能。

专家指出，社区遭遇的“证明难题”，实
质上反映的是一些职能部门推诿、不作为的
现状，也反映了部门间信息互不联通、仍存
“壁垒”。一方面，要加快简政放权力度，给人
民更大的方便；另一方面，要通过一定的规
则设置，遏制一些部门的“任性”权力，使公
民基本情况实现共享，让群众享受到更加便
捷、公平的公共服务。

（据新华社西安
５

月
２０

日电）

小心，你吃的包子可能“含铝”

自去年
７

月
１

日起， 我国明令禁止包子、

馒头、 发糕等面制品中使用含铝食品添加
剂。一屉屉热气腾腾、飘香美味的包子，勾起
你无穷食欲，可是，你吃下的包子安全吗？

近日，济南警方一举查处了
１３

家问题包
子铺，检测发现“含铝包子”中每公斤铝含量

最高达
４００

毫克， 而长期摄入过量的铝会损
害骨骼和神经系统健康，容易导致记忆力减
退与智力下降，尤其对儿童、孕妇危害更大。

违法添加，提高发面效率，追求“卖相”，

节约成本……不止山东，湖北、浙江等地均
发生过类似案件。“禁铝令”下，吃个安全的
包子到底有多难？

“铝禁不止”，暴露行业“潜规则”

经此前秘密取样和集中送检， 济南市公
安局槐荫分局食药环侦中队民警近日来到槐
荫区吴家堡一家正在加工灌汤包的商户，从
用于发面的桌子下现场查获一个装有含铝
“泡打粉”的罐子，随后起获数十袋“泡打粉”，

抓获多名犯罪嫌疑人，并采取刑事强制措施。

“这种名为‘泡打粉’的食品添加剂主要
成分是硫酸铝铵，问题包子铺将其直接掺入
发面的面粉中，造成包子皮中的铝含量严重
超标， 而我国规定包子中不允许检出铝元
素。” 济南市公安局槐荫分局食药环侦中队
副中队长左震说。

济南市公安局食品药品与环境犯罪侦
查支队副支队长袁生说，近两个月来，济南
警方先后查处了

１３

家涉嫌制售不符合安全
标准食品的包子铺，抓获并打击处理涉案嫌

疑人
１７

人。

“铝禁不止” 暴露出当前面制品制作行
业里暗藏的“潜规则”。武汉市食品药品监督
管理局今年

３

月通报，

２０１４

年武汉餐饮环节
抽检问题发现率为

１０．５５％

，主要问题便是小
麦粉制品、油炸面制品中铝含量残留超标。

２０１４

年
１１

月，违法使用含铝添加剂的馒
头房老板曹某，被浙江丽水市景宁法院以生
产、销售不符合安全标准的食品罪判处有期
徒刑

１０

个月，缓刑
２

年，并处罚金
８

万元，同时
禁止其在

２

年内再从事食品生产经营。

查处的态度是坚定的。 可是谁能说清，

在此之前，有多少无辜食客吃下了多少“含
铝”包子？

危害多多，被称“智力杀手”

铝常被称作“智力杀手”。“泡打粉”等含
铝添加剂中含有大量硫酸铝钾或硫酸铝铵
等成分，而铝元素在体内过度富集，会给人
体健康带来严重隐患。

记者在济南警方查获的一批“香甜泡打
粉”包装袋上看到，上面豁然印刷着“可用于
面包、糕点、饼干的面制食品的快速制作”字
样，配料表中标明其主要成分为

４０％

的硫酸
铝铵（无水物）。

专业人士告诉记者，与无铝发面添加剂
相比，含铝“泡打粉”不仅发面速度更快，制
作起来省时省力，而且蒸出来的包子皮颜色
更好看，卖相好，且面质松软，吃起来有丝丝
甜味。据了解，目前市场上不含铝的食品添
加剂通常要比含铝添加剂贵

１

到
２

倍。

据办案民警介绍， 长期摄入过量的铝，

会损害骨骼和神经系统健康，容易导致记忆
力减退与智力下降， 引发骨质疏松等疾病，

尤其是对身体抵抗力较弱的老人、儿童和孕
妇产生的危害更大。

小心，门头作坊是“重灾区”

记者采访了解到，问题包子铺多分布于
城乡结合部，主要藏身于居民小区或街头巷
尾，大多是环境简陋的门头作坊，部分店铺
甚至连店名都没有，顾客则以老人、儿童和
农民工居多。

办案民警介绍，为了在制作过程中偷偷
添加含铝添加剂，问题包子铺往往将“泡打
粉”的包装袋撕掉，将这种白色粉末存放于
没有标识的袋子或罐子中， 外人很难发现。

同时， 一些个体包子铺还采取游商分销，增
加了日常监管的难度。

山东大学教授王忠武认为，针对量多面
广的经营业户，食药监、公安等部门应加大
政策宣传教育力度，曝光典型案例，提高从
业人员的自律经营意识，从源头上严格控制
含铝食品添加剂的生产和销售，防止含铝添
加剂流入面制品加工环节。

（据新华社济南
５

月
２０

日电）

□

新华社记者甘泉双瑞

万能公章 新华社发朱慧卿作

□

新华社记者尹亮高梦月

□

新华社记者萧海川王志

有料 新华社发大巢作
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